



# わかば

ホームページ <http://www.shokookai.org/gakkou.htm> 毎週火曜日更新



## 鳥居再建と

## 千羽鶴贈呈

東日本大震災の津波で、オレゴン州に漂着した鳥居2基が返還され、元の場所である青森県八戸市大久喜漁港内の神社に再建されました。5月2日(月)には、鳥居再建式典がオレゴン州の関係

者も参加して行われました。

この際、本校児童生徒が中心になって「頑張れ東北」の気持ちを込めて作製した3つの千羽鶴は、オレゴン州のポートランド日本庭園CEOより八戸市の小林市長が受け取り、八戸市、大久喜漁業部会、大久喜小学校にそれぞれ渡されました。ご協力、有難うございました。

## 運動会用のTシャツ販売について

今年の運動会も、子ども達の一体感を高めるために、全員ポートランド日本人学校のTシャツを着用しての参加となります。購入される方(今年初めて参加される方や紛失された方など)は、下の申込書とチェック(Payable to: Shokookai of Portland)を同封の上、商工会事務所へ5月21日(土)までに郵送願います。

※郵送宛先: Shokookai of Portland  
10700 SW Beaverton-Hillsdale Hwy, Suite 600,  
Beaverton, OR, 97005

※販売するTシャツは、昨年度と同じものです。  
※カフェテリアのガラス窓側に見本を展示しておきます。  
※必ずサイズを確認して申し込んでください。  
申し込み後のサイズ変更は出来ません。



..... キリトリ線 .....

### 運動会用Tシャツ購入申込書

1枚 \$8.00 \_\_\_\_\_ 部 年 組 名前

ご希望のサイズに枚数を入れてください。

YOUTH				ADULT			
XS	S	M	L	S	M	L	XL

合計 \_\_\_\_\_ 枚 \_\_\_\_\_ ドル

# 児童生徒の作品



「こんな2年生になりたい」 小学部2年2組 やんぐ るな  
わたしは、1年生をたすける2年生になりたいです。たとえば、1年生が、ろうかでころんだときとか、しゅくだいでこまっているときに、てつだってあげたいです。なぜかという、わたしが、1年生だったときに2年生にてつだってもらって、とてもうれしかったからです。そんなかっこいい2年生になりたいです。

「こんな2年生になりたい」 小学部2年2組 めるつ りあ  
わたしは、1年生のときに1ども学校を休まなかったので、しょうじょうをもらいました。とてもうれしかったので、2年生になってからも、かぜをひかないように気をつけて、まいしゅう学校へいきたいです。そして、また、2年生のしゅうぎょうしきの日には、先生から、「がんばったね。」と、しょうじょうをもらえる2年生になりたいです。がんばります。



「こんな2年生になりたい」 小学部2年1組 阿出川 權  
ぼくは、2年生になったら、かん字を上手に書けるようになりたいです。そのためには、なんかいもれんしゅうします。しせいにも気をつけます。学力テストでは、百点をとりたいです。あと、3さいのいもうとを、なかせないようにしたいです。

「こんな2年生になりたい」 小学部2年1組 きたやま みお  
わたしは、1年生やようちぶのひとたちに、やさしい2年生になりたいです。どうしてかということ、わたしには、小さいいもうとがいます。いもうとは、やさしくおはなしをしてあげるとよろこびます。

わたしは、1年生のとき、ふあんなときがありました。そんなとき、こえをかけてくれたのが2年生でした。やさしいことばは、とても人をあんしんさせてあげることができるので、やさしい2年生になりたいです。

「中学校生活楽易計画」 中学部1年1組 大竹 媛子  
私は、「中学」では「小学校」の時より自分で行動を起こす事を求められ、自分の行動一つ一つの責任が重くなると思っています。私にはその中学で求められる事を生かして、頑張っていきたい事が二つあります。

一つ目は、自分のことが自分で管理出来る様になる事です。中学に進学してから既に「中学校」では自分の事を管理しなければならないという事を実感しています。6年生の頃には親にやってもらっていた宿題の丸つけやチェックなども自分でやる様になりました。自分で自分の事が管理出来る様になる為、スケジュール帳にスケジュールが立てられる様になりたいです。スケジュール帳を持っていると、自分がいつ何をすべきか即座に分かって便利だからです。また、スケジュール管理が出来る様になるといつもよりドタバタせずにリラックスして過ごせるとと思っています。自分のやりたい事が出来る時間が出来るのも事実だと思います。だから、自分で自分を管理する事を求められている今、スケジュール帳で日程を整理して過ごせると同じ中学校生活でももっと有意義な時間の中で過ごせるはずだと思います。

二つ目は、自分から進んで物事をする事です。中学生になると、小学校の時より勉強が難しくなるので何もせずにボーッとしてはいけません。また、日本の皆が五日かけて習う事を私達は一日で学ばないといけません。土曜日はそんな大切な日なのに、私はテニスの試合などで欠席する事が度々あります。だから、テニスと勉強の両立は難しいと思っています。しかし、テニスも勉強も今の私と未来の私にとって大事なもので、どちらか一つを選べと言われてもすぐには決められません。

好きなテニスを続けながら勉強も怠らない様に自分から進んで勉強をするつもりです。テニスと勉強は一つの例ですが、現地校でも中学に入り、忙しくなってきたので、自分から色々する事を心掛けていきたいです。そうすれば、何も大切な物を失わずに中学校生活を存分楽しめると思うからです。

